

## Les mythes fondateurs



Yamatto-Takeru

L'origine de la mythologie japonaise remonte au premier empereur : Jinmu-tennô, il est le descendant des divinités créatrices du sol japonais. Il entreprend un voyage à la recherche d'une terre pour fonder sa capitale, guidé par une divinité, il atteint les terres du Yamato, s'installe avec son armée et épouse la princesse locale.

Plus tard, un autre personnage apparaît : Yamato-Takeru : ses aventures sont nombreuses mais voici le récit de la fin de sa vie :

Après avoir mené de nombreuses guerres de conquête, il rencontre et épouse Miyazaku Hime et veut rentrer dans son pays. Sur un chemin de montagne, il tue une divinité qui a la forme d'un cerf et prétend avoir aussi tué un autre esprit qui a la forme d'un sanglier blanc. Il est châtié pour ces actes et contraint à l'exil. Atteint d'une maladie mortelle, il pleure son pays natal jusqu'à sa mort et se transforme en oiseau.

Sources Françoise Débarge

**Après avoir lu attentivement les textes précédents, remplis le tableau suivant :**

<b>Les éléments du mythe repris par Miyazaki</b>	<b>Les changements</b>